



La Bannière de la Madone



Bulletin n°4

Sommaire

L'attraction du Coeur de Jésus

Le feu de la guerre

Un monde en crise

Le Triomphe du Coeur

Immaculé

C'est avec joie chers amis que je vous retrouve et partage ce quatrième numéro de "La bannière de la Madone". Ancrés dans ce mois de juillet nous fêtons en cette semaine de grands Saints, notamment Sainte Anne dont Henri a une grande dévotion. Puisse celle qui a été choisie pour mettre au monde la Mère de Dieu vous bénir.

Allocution du 03/06/2025

L'attraction du Cœur de Jésus

Depuis ses apparitions à Sainte-Marguerite Marie, Le Seigneur continue de chercher les cœurs. Nous voyons dans l'image du Saint Enfant Jésus Roi d'Amour, des cœurs qui montent vers Son Cœur, Il cherche des cœurs, sans raison ni calculs, pour communiquer le trésor de Son propre Cœur. Le Cœur de Jésus est comme un aspirateur qui ne fait pas le tri et aspire tous les cœurs. Il cherche notre cœur pour faire que nous puissions correspondre aux désirs de Son Cœur, à Son projet. Jésus meurt d'Amour pour nous, à cause de nos manques d'Amour. Le risque, c'est de ne pas nous laisser être attirés, un Amour Amoureux qui laisse libre et ne s'impose pas. Le Cœur Amoureux de Jésus est l'emblème du Cœur de Marie, Il est descendu du Ciel comme homme, mort sur la croix et monté au Ciel par le Cœur de Marie et le remplit de Son Amour. Ce Ciel d'éternité, nous le connaissons déjà en la présence de Marie, parce qu'Elle est descendue un 8, ça sera une date future d'une grande victoire dont il sera accordé à l'Église de fêter l'avènement. Devenons par le regard de Marie, Amoureux du Grand Message de Réparation, pour que nous puissions répondre à l'appel du Sacré Cœur de Son Fils et être des témoignages d'Amour dans ce monde divisé. Les apparitions de Jésus à Sainte Marguerite-Marie ne sont pas finies, nous devons faire vivre et perpétuer les messages qui lui furent donnés, pour qu'au jour de ce 8 historique nous soyons soudés et unis par le lien de cet Amour Amoureux.





«Seigneur, fais de moi un instrument de ta paix. Là où il y a de la haine, que je mette l'amour.»
Saint François d'Assise

Allocution du 14/06/2025

Le feu de la guerre

Un grand sentiment de désespoir nous envahit, nous sommes dans une période de crises, à partir de mardi prochain, 13 mardis vont commencer, n'interprétez pas cette annonce. L'Iran aura l'arme nucléaire et la prophétie se réalisera. Israël de son côté parlait de s'en prendre qu'au système nucléaire, mais le constat est tout autre. Regardons du côté du détroit d'Ormuz, n'attendons pas qu'il y vienne le feu, parce qu'il sera trop tard. Si nous ne réagissons pas, si ce conflit continue, son feu pourrait s'étendre à la Syrie, à l'Irak et à toute l'Europe. Ces événements du Moyen-Orient sont comme un ultime avertissement donné par le Ciel. C'est un temps où les plus grands de ce monde utilisent des missiles, des bombes, des drones comme des jouets : tout cela peut mener à une extermination massive. Saint Michel l'a dit, ceux qui dirigent les nations deviendront comme des démons. Je vous invite chers frères et sœurs à dire véritablement votre indignation, avec conviction dire non à la guerre. Sainte Jeanne d'Arc à dit le 30 mai que satan a obtenu frauduleusement la victoire, nous devons l'aider à reprendre cette victoire. L'homme de l'ombre soufflera sur le feu, et le feu s'éteindra. Nous avons peur de cet homme. Pouvons-nous permettre à cet homme d'éteindre le feu ? Si nous donnons plein droit à cet homme, le feu ne sera pas totalement éteint, volontairement. Cette période de désolation commence où l'humanité sera purifiée et nous devons apprendre à survivre à toutes les épées qui seront dressées contre nous. Marie, la Reine de la Paix, avec Son Coeur Immaculé, éteindra définitivement la flamme de la haine et de la violence, il n'y aura pas d'arme aussi victorieuse que la Réparation. Je vous invite à la prière et à être dans la foi et puisse Jésus, Marie et Joseph nous aider en cette heure.

EXTRAIT DU MESSAGES DU SAINT ENFANT JÉSUS ROI D'AMOUR DU 29 OCTOBRE 2004 À 15H30

«Mes Tendres Agneaux, Mon Peuple, Mon Petit Reste, Je vous invite à observer le Grand Commandement Divin de l'Amour en étant autour de vous le reflet de Mon Coeur. Aimez votre prochain pour pouvoir pleinement demeurer dans la lumière, celle qui brille sans déclin. L'Amour s'enracine dans la Foi et vous apporte tant de Paix. Ce don jaillit de Mon Coeur pour vous. Celui qui n'aime pas son prochain ne peut pas communier à Ma Miséricorde. Il ne peut Me voir. C'est pourquoi Je vous demande d'ouvrir votre cœur afin que Je vous attire à Moi.»

Nous entrons dans une période très difficile où satan a obtenu trop de pouvoir. Cette année les événements sont bien plus nombreux et d'une autre échelle. Tant de signes et de confirmations nous sont offerts. Montrons nous dignes d'avoir cette grâce de connaître les événements à l'avance en nous offrant pour le Seigneur, pour la Madone et pour la Paix.

EXTRAIT DU MESSAGE DE LA TRÈS SAINTE VIERGE MARIE DU 01

JUILLET 2023

«Chers Enfants, Moi Votre Mère la Vierge de la Réparation, la Source, la Fontaine et la Gardienne du Trésor : le Doux Sang de Mon Fils, Je vous invite à invoquer avec ardeur le Titre Puissant avec lequel l'enfer dans son ensemble se remplit de frayeur. Pour faire connaître Mon Grand Message de Réparation et pour M'honorer, fondez des groupes de prières dans tous les pays. Les guerres, les maladies, les séismes, les pluies et les sécheresses apporteront davantage la mort provoquée par l'impiété et les refus réitérés devant Mes Appels. Je vous envoie Mon fils dire à Mes petits qu'un ultime avertissement sera envoyé sur le monde avant que le feu ne dévaste l'humanité. »

PRIÈRE DE SAINT GERMAIN

DE CONSTANTINOPLE

Souvenez-vous de Vos serviteurs, Vierge sainte, soutenez leurs prières, confirmez leur foi ; rappelez les églises à l'unité, rendez triomphant ce royaume, faites régner la Paix dans le monde ; délivrez-nous tous du danger, et obtenez-nous un jour la Récompense éternelle. Ainsi soit-il.

«Abandonnons-nous
comme des enfants dans
les bras de notre Mère
céleste.»
Saint Padre Pio



Allocution du 14/06/2025

Un monde en crise

Nous sommes dans une situation mondiale qui devient incontrôlable, car nous serons bientôt plongés dans une tempête, un temps de douleur, temps pire que celui du temps de Noé, où nous ne pouvons plus éviter cette guerre à l'internationale. Les Etats-Unis ne doivent pas entrer en guerre et en conflit, comme l'Angleterre, ils vont payer le prix fort, par des catastrophes naturelles. Le 7 juin, la Madone a dit que deux nations qui surveillent les États-Unis. Chacun cherche à protéger ses propres intérêts, je vous avais parlé récemment de cette guerre biologique et génétique, des pays hostiles à l'occident préparent avec des ogives chimiques, biologiques et nucléaires. Les ressources offshores en Asie pacifique sont des sujets de désaccords, il y aura aussi une raréfaction de l'eau dont les pays déjà en crise paieront le prix fort, ce désaccord provoquera une immigration. L'instabilité pour L'Afrique et le Moyen-Orient ne vont faire que grandir, le Moyen-Orient est en ébullition et ces événements auront un impact tôt ou tard sur notre pays. Au Moyen-Orient, surtout, le dragon noir veut une société islamisée. La société française et italienne seront des sociétés islamisées. Toute cette justice divine, la colère de Dieu tombe sur nous à cause de notre haut niveau dans le péché, l'impiété et l'immoralité. Nous ne pouvons plus éviter cette guerre à l'échelle internationale. Nous avons besoin de beaucoup de force et de courage, nous avons besoin de personnes qui sont disposées à se mettre à genoux devant la Madone, pour prier, supplier, réparer et tout lui offrir, afin d'avoir cette présence pour la Paix.



Allocution du 19/06/2025

Le Triomphe du Cœur Immaculé

La Vierge Marie à dit à Fatima qu'à la fin Son Cœur Immaculé triomphera, Elle ne le dit pas au conditionnel, c'est une certitude. La Mère de Dieu a été envoyée par Amour, Elle saura par le Triomphe de Son Cœur Immaculé, prendre le talon qui est à Thouars, l'Ordre Romain ; pour écraser l'antique adversaire, et le jeter dans la gêhenne éternelle. Si nous faisons régner l'Amour dans nos cœurs et la Paix autour de nous, à l'exemple des vertus de Notre-Dame, le Triomphe est déjà en nous et c'est en nous que le vrai triomphe du Cœur Immaculé commence. Dans une forme de soumission au Ciel, il nous est demandé de mettre notre « oui » dans le « oui » de Marie. Par Son « oui » Marie a laissé Son Corps devenir la demeure de Dieu, lorsque nous disons oui, le Triomphe de Marie recommence en nous. La Sainte Vierge durant la première semaine du mois de juin est apparue plusieurs fois pour catéchiser sur le Triomphe de Son Cœur Immaculé, de parler de souffrances de Ses larmes. Notre génération et décence indigne n'a pas la vie vertueuse, n'a pas l'esprit de prière dans le cœur. Le châtiment viendra, c'est une certitude, mais Marie fera que Son Cœur adoucisse les événements. Le Triomphe du Cœur Immaculé est un évènement de conversion, la Sainte vierge l'a dit, l'Angleterre, la Russie, la Chine, la Turquie se convertiront, Marie a besoin que nous l'aidions par nos prières, nos sacrifices, nos renonciations, nos réparations et toutes formes de pénitence. Ce triomphe fera que cette terre soit un royaume de Paix. Notre seul devoir: hâter, par la Réparation, le Triomphe du Cœur Immaculé de Marie.

PRIÈRE DE L'ABBÉ DUFRICHE-DESGENETTES

Ô très Sainte, auguste et divine Marie, jetez du haut du Ciel un regard de protection et d'amour sur vos enfants réunis aux pieds de vos autels. Notre intention, Sainte Mère de miséricorde, est d'honorer par un culte de vénération, d'Amour et de confiance votre très Saint et Immaculé Cœur, d'adorer avec Lui et par Lui la très-sainte Trinité, le divin Cœur de Jésus, et d'implorer, au nom de notre Archiconfrérie, par votre toute puissante intercession auprès de Dieu la Grâce de notre conversion et de celle de tous les pécheurs. Marie, conçue sans péché, priez pour nous qui avons recours à Vous. Ainsi soit-il.

EXTRAIT D'UNE HOMÉLIE PAR LE PAPE BENOIT XVI

Marie nous invite nous aussi à prononcer ce « oui » qui apparaît parfois si difficile. Nous sommes tentés de préférer notre volonté mais Elle nous dit : « Sois courageux, dis-toi aussi « que ta volonté soit faite », car cette volonté est bonne ».



Une remarque, des questions ?
contact:
labannieredelamadone@gmail.com